

2. — "Exemple qui devrait être imité partout."

Tel est l'éloge flatteur décerné à notre Congrès sacerdotal dans une réunion de la section française du Congrès de Malte. Après avoir présenté un rapport intitulé: *Rappel des vœux émis dans les précédents Congrès sur la Communion fréquente et la Communion précoce*, le Secrétaire général du Comité permanent concluait ainsi:

"Et maintenant, il ne nous reste qu'à demander à la section française du Congrès de Malte de ratifier ces vœux, et aux congressistes de les étudier, de les publier, de les mettre en pratique chacun dans son milieu, afin que nous ne méritions plus le reproche, de pêcher des perles et de les enchâsser... dans la pousière.

Le diocèse de Montréal a donné dans ce sens un exemple qui devrait être imité partout. Un Congrès eucharistique sacerdotal s'est tenu dans cette ville au mois de février dernier.

Les vœux émis, au Congrès international ont été remis en lumière, et chacun a pu se livrer à un examen de conscience très salutaire.

L'examen général a été très consolant.

Un vœu émis dans le même Congrès sacerdotal concerne les petits enfants, pour lesquels un rapporteur constate qu'on les fait généralement communier de bonne heure et par petits groupes.

"Que le zèle des prêtres se porte à faire communier les enfants aussi jeunes que possible; à bien entendre les confessions des enfants pour les prémunir contre les dangers de la vie, à préparer, avec les enfants d'aujourd'hui, une génération de chrétiens qui aient contracté la bonne habitude de communier fréquemment et particulièrement de sanctifier le dimanche par la communion comme par la messe."

"Merci à nos Frères de Montréal de ces beaux exemples. Nos félicitations leur sont dues; mais ne nous contentons pas de les applaudir, imitons-les; réchauffons la vieille Europe aux feux ardents du jeune Canada."

— SOMMAIRE —

A Sa Grandeur Mgr L. N. Bégin, archevêque de Québec.
— Culte national dû à Jésus-Christ au Saint-Sacrement.
(*Lettre pastorale de Mgr Bruchési.*) — Sujet d'Adoration: La Sainteté sacerdotale, ses motifs (*suite*). — Prédication Eucharistique: La multiplication des pains (1ère Instruction, *suite*). — L'heure d'adoration (réponse à quelques doutes). — Congrès eucharistiques.

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal

